

Apprentissage du chant de la Marseillaise

En tant qu'élu-e du Conseil Municipal des Enfants, nous participons aux cérémonies de la ville. Ces cérémonies officielles comme la commémoration du **11 novembre**, font partie du devoir de mémoire.

Durant ces cérémonies, nous chantons **la Marseillaise**. Afin d'être plus à l'aise avec cet exercice, nous nous sommes entraînés avec Corinne Zouboulis qui nous a donné plusieurs techniques.

CONCLUSION

Notre année du CME touche à sa fin ! Les élu-e-s en classe de CM1 poursuivront leur deuxième année de mandat et les élu-e-s en classe de CM2 nous quittent.

Nos projets recommenceront en **novembre** avec les nouveaux élu-e-s qui nous auront rejoint.

A bientôt !



Trognon de pomme : 1 à 5 mois, Mégots de cigarette : 1 à 5 ans, Papier de bonbon : 5 ans, Sac plastique : 450 ans, Mouchoir en papier : 3 mois, Canette de soda : 100 ans

Quoi de neuf au CME* ?

Numéro 2 - Juin et Juillet 2023



Édito

Dynamiques et motivés, nos jeunes élus du Conseil Municipal des Enfants ont été une source de propositions constructives pour l'amélioration de notre quotidien.

Ainsi, ils œuvrent régulièrement au sein de notre commune et ont agi pour notre cadre de vie.

Nous tenons à les remercier pour leur implication et les féliciter.

Ce deuxième numéro de « Quoi de neuf au CME ? » rend compte de leur travail.

Alors, bonne lecture !

François Rio, Maire
Claire Maurin, Adjointe à la Démocratie

*Conseil Municipal des Enfants



François RIO
Maire
saintjeandevadas.fr

Découverte du milieu aquatique

Le samedi 25 mars nous avons participé à une activité « découverte du milieu aquatique de la rivière Mosson et de sa biodiversité et nous avons été initiés à la pêche ».

Cette activité a été animée par un moniteur-guide de pêche et l'association la « **Gaule Védasienne** ».

Nous avons découvert la faune et la flore du milieu aquatique, les différentes espèces et nous avons participé à un atelier sur **la durée de vie des déchets dans la nature**.



On te propose de jouer avec **nous !**

Relie le déchet à sa durée de vie dans la nature !

			5 ans
			450 ans
			1 à 5 ans
			100 ans
			1 à 5 mois
			3 mois

Personnalisation des bennes à déchets

Tu l'auras compris, la thématique de **l'environnement** est notre projet phare de cette année !

Nous avons souhaité sensibiliser les védasiens au tri sélectif, en personnalisant **6 bennes à déchets**, qui seront utilisées lors des événements festifs de la ville.

Avant de nous lancer dans ce projet, il y a eu **un temps de réflexion** autour des slogans, dessins et couleurs que nous souhaitons utiliser. Renaud et Benoît, deux animateurs de la ville que tu dois connaître, nous ont aidés dans la réalisation de ce projet !

Si tu participes aux événements de la ville avec tes parents, **ouvre bien l'œil**, tu verras sans doute les bennes en question.



Nettoyage citoyen

Les **actions** autour du **tri** continuent !

Afin de **préserver notre planète** et **la propreté de notre ville**, nous avons souhaité organiser un **nettoyage** des abords de la Mosson à côté **des arènes et du stade de rugby**.

Nous étions accompagnés du **CCAS** qui nous a aidé dans le projet, les volontaires de **l'Heure Civique**, le conseil des sages et des védasiens.

